

Escuela de Farmacia da bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso

Escrito por Rafael Paez

Viernes 28 de Febrero de 2020 11:21 - Última actualización Viernes 28 de Febrero de 2020 11:33

Autoridades de la Escuela de Farmacia, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, presididas por la maestra Dileisys Paniagua, directora de esta unidad académica, organizaron un acto de bienvenida a los estudiantes de nuevos ingreso a esa carrera, con el objetivo de orientarlos y motivarlos a sentir amor por esa importante profesión.



[] La directora, al centro, junto a docentes y estudiantes que asistieron a la acti

En la actividad, que tuvo como escenario el auditorio Agustín Heredia, de la Escuela de Odontología, la maestra Paniagua ofreció informaciones sobre distintos aspectos de la carrera e interactuó con los estudiantes que participaron en el encuentro.

La directora también ofreció la información de que los matriculados en la carrera rondan los 800 estudiantes, y de que próximamente se estará ofertando la carrera de *Técnico Superior en Farmacia*, la cual está siendo demanda en distintas zonas del país.

En ese mismo orden, los presentes tuvieron la oportunidad de observar la proyección de un video promocional sobre la carrera, el cual contiene informaciones sobre los distintos campos ocupacionales de la carrera, entre los que destacan: farmacia comunitaria, farmacia hospitalaria, industrias farmacéuticas, evaluación de medicamentos, cosmetología, nutrición dietética y toxicología.



[] La maestra Dileisys Paniagua en momentos en que da la bienvenida a los es

Cabe destacar, además, la participación de varios estudiantes, quienes ofrecieron testimonios sobre que les llevó a elegir ese campo específico del área de la salud y en relación a sus

Escuela de Farmacia da bienvenida a estudiantes de nuevo ingreso

Escrito por Rafael Paez

Viernes 28 de Febrero de 2020 11:21 - Última actualización Viernes 28 de Febrero de 2020 11:33

vivencias en el tiempo que llevan cursando sus estudios, coincidiendo todos en la afirmación de que eligieron la carrera más hermosa de todas las ofertadas por la academia.

En el acto estuvieron también presentes las maestras Mussetta Cedeño, Delys Rodríguez, Alberta Lora, Magdalena Antigua, Ana Ysabel Elías e Ysabel Noemí Tejeda.



Estudiantes hablan de sus motivaciones y vivencias en relación a la carrera de farmacia.